
ALEATOR APS  

Via Tremea n.15 - 32026 Borgo Valbelluna (BL)  

Codice Fiscale 93040580255  

  

VERBALE DEL CONSIGLIO DIRETTIVO  

Del 29 Aprile 2024  

  

Il giorno 29 del mese di Aprile dell’anno 2024, alle ore 20:15, in Limana (BL), Via Giaon, 65, 

presso l’abitazione del Consigliere Dinatale Vito, si è riunito il Consiglio Direttivo dell’associazione 

di promozione sociale ALEATOR APS, per discutere e deliberare sul seguente  

ORDINE DEL GIORNO  

1. Comitati, volontari e incarichi;  

2. Aggiornamento libro degli associati;  

3. Prossimi eventi Aleator;  

4. Spese e acquisti;  

5. Varie ed eventuali.  

  

Assume la presidenza del Consiglio Direttivo, come previsto dal Regolamento Interno, il 

Presidente dell’associazione Anthony Chow il quale, dopo aver constatato:  

• che il Consiglio Direttivo è stato regolarmente convocato;  

• che sono presenti i membri del Consiglio Direttivo, nelle persone di Simona Paludi, Carlotta  

Martuscelli, Francesco Viel, Vito Dinatale e sé medesimo;  

DICHIARA  

il Consiglio Direttivo regolarmente costituito in forma collegiale e idoneo a deliberare sugli 

argomenti posti all'ordine del giorno. Come previsto dal Regolamento Interno, assume le funzioni 

di verbalizzante il Segretario Paludi Simona.  

  

1) Comitati, volontari e incarichi  

In merito al primo punto dell’ordine del giorno, il Consiglio Direttivo provvede ad aggiornare il 

Registro dei Volontari. Viene aggiunta l’iscrizione dell’associato:  

•  Feltrin Andrea.  

  



2) Aggiornamento libro degli associati  

In merito al secondo punto dell’ordine del giorno, il Consiglio Direttivo viene reso partecipe della 

candidatura ed approvazione dei seguenti nuovi associati:  

• Moro Paolo   

• Pasa Sonia  

• Bonafè Francesco  

• Zoldan Anna  

• Fantini Adriano  

• Fantini Sofia  

• Rosson Alex  

Tutte le domande vengono accolte all’unanimità.  

  

3) Prossimi eventi Aleator  

In merito al terzo punto dell’ordine del giorno, prende la parola il Presidente Chow Anthony che 

fa il resoconto della situazione sugli eventi previsti per Aprile, Maggio e Giugno 2024:  

• Slam: si terrà il 25 Maggio 2024. Si prevede di fare una spesa per rimpinguare la scorta di 

bibite e il ritiro delle pizzette di cui si occuperà il Consigliere Francesco Viel.  

• Evento alla Casermetta o Nate nel mese di Luglio 2024. A causa del cambio di 

amministrazione, l’evento è rimandato a data da destinarsi.  

• Eventi Ibu e Bandalarga. Sono state rinnovate le collaborazioni con entrambe le attività. 

Per l’Ibu le nuove date sono previste per il 16 Maggio, 13 Giugno e 10 Luglio; per il Banda, 

invece, sono state fissate per il 9 Maggio e il 20 Giugno (la data di luglio resta da definire).  

• Viene respinta la proposta del socio Nicola Rossetto di un intervento a Revine Lago così 

come quella giunta dal campo scuola gestito dalla Croce Blu per motivi di riorganizzazione 

dei campi scuola estivi.  

• Evento Festa di Primavera, 19 maggio 2024. Sarà il primo evento in cui si prevede l’uso 

attivo della Community. La gestione viene affidata al Consigliere Paludi Simona. E’ prevista 

la collaborazione dei ragazzi di SeDico Giovani.  

• Evento Biblioteca del comune di Setteville, 30 Aprile 2024. L’evento verrà coordinato dal 

Presidente Chow Anthony con il supporto di altri volontari.  

• Evento Dolomiti Fantasy Giugno 2024. Il Presidente Chow Anthony prende la parola per 

comunicare di aver inviato l’elenco dei volontari agli organizzatori del DF e di aver chiesto 

informazioni sia sui buoni pasto che per l’utilizzo del parcheggio riservato agli espositori. 

Restiamo in attesa di risposta. Per quanto riguarda la preparazione dei volontari, prende la 



parola il Consigliere Dinatale Vito che illustra il programma dei ritrovi settimanali da 

svolgersi presso l’Ibu o i Casoni, di cui il primo previsto per il 5 Maggio 2024. Durante ogni 

incontro, verranno spiegati o intavolati dei giochi secondo i risultati del file Excel condiviso 

con i volontari allo scopo di sapere quanti e quali giochi sappiano spiegare o meno. Alla 

fine di ogni incontro, verrà chiesto un feedback per aggiornare il suddetto file. Viene poi 

analizzato il file stesso per decidere quali giochi portare durante i quattro incontri previsti. 

Per quanto riguarda i materiali, si constata che le tovaglie dell’anno scorso sono ancora in 

buono stato e possono essere riutilizzate; andranno, invece, acquistati dei ferma-tovaglie 

in ferro. Si condividono varie idee per l’abbellimento dello stand Aleator: addobbi e banner 

brandizzati. Per quanto riguarda la comunicazione, verrà ripresa dall’anno scorso l’idea del 

‘Road to Dolomiti Fantasy’ con dei post settimanali su giochi da decidersi.  

  

4) Spese e acquisti  

In merito al quarto punto dell’ordine del giorno, prende la parola il Presidente Chow Anthony, il 

quale pone l’attenzione sul tema Assicurazione. La Cattolica, contattata dal presidente Chow 

Anthony non ha ancora dato risposta. Il Consigliere Viel Francesco ha preso, quindi, contatti 

anche con Unipol Sai e Belluno Assicurazioni.  

Spese previste per questo mese:  

• Acquisto tovaglie brandizzate per il DF;  

• Acquisto banner brandizzato per il DF.  

L’ordine verrà finalizzato dal Consigliere Martuscelli Carlotta.  

  

5) Varie ed eventuali  

In merito al quinto punto dell’ordine del giorno, prende la parola il Consigliere Dinatale Vito, il 

quale pone all’attenzione del Consiglio Direttivo la necessità di buttare dei vecchi materiali non 

più utilizzabili a causa del loro deperimento. Il Consiglio Direttivo, inoltre, delega lo stesso a 

prendere contatti con la nuova realtà commerciale del Critical Hit di Belluno per un eventuale 

evento oneshot.  

Il Presidente Chow Anthony rende nota la richiesta di collaborazione con il CSV che ci ha 

contattati tramite e-mail per una serata in lingua da svolgersi al Bandalarga.  

Infine, la redazione lavorerà alla mail di introduzione alla Community da condividere in occasione 

della Festa di Primavera e si sistemerà anche la mail di benvenuto elaborata dal Consigliere 

Dinatale Vito.  

  



Null’altro essendovi da discutere e nessuno prendendo la parola, il Presidente dichiara chiusa la 

seduta alle ore 00:06, dopo la stesura e l’approvazione del presente verbale. Letto, confermato 

e sottoscritto,  

  

   Il Segretario  Il Presidente  

   Simona Paludi  Anthony Chow  

 


